
 
 

平成２２年度第２回さぬき市地域包括支援センター運営協議会 会議要旨（要約） 
 

１ 日 時 平成２３年２月９日（水）  １４：００～１５：２５ 
２ 場 所 さぬき市福祉事務所２階２０１・２０２会議室 
３ 出席者［委 員］岡保紀・為国真理・森安節子・高嶋須美子・大隈豊和・山下博史・

福光優・間島是武・木内紀代子・谷幸夫・南智香・真鍋映子・山本

孝広・壺井邦子・木田一彦・真鍋芳樹・白井謙二・中村淑子・板倉

滋樹 
     ［事務局］奥村重信・細川正浩・梶原明美・川田涼子・藤田宏江・河本恵・ 
          池上博子・岡田実希・蔵満かおり・池尻恵子 
     ［傍 聴］ なし 
４ 議 題 （１）平成２２年度さぬき市地域包括支援センターの運営状況について 
      （２）平成２３年度さぬき市地域包括支援センターの運営計画（案）につい 
         て 
      （３）その他 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 
 
（議 長） 
 
 
（事務局） 
（議 長） 
（委 員） 
（事務局） 
（委 員） 
（事務局） 
 
（委 員） 
 
 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 
 
 
 
 
 

ただ今から平成２２年度第２回さぬき市地域包括支援センター運営協議

会を開会します。開会にあたり、会長よりご挨拶申し上げます。 
（会長挨拶） 
 異動等による新委員の方のご紹介及び、委員職員等の自己紹介をお願い

いたします。 
（委員及び職員の自己紹介） 
 本日の会議の出席状況でございますが、出席者数は半数以上で定足数を

満たしておりますのでご報告申し上げます。 
 なお、本会は会長が議長となることから以後よろしくお願いします。 
 それでは、これより議事に移ります。 
まず、平成２２年度さぬき市地域包括支援センターの運営状況について 1
頁から 24頁まで事務局より説明をお願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、1頁から 19頁の中で質問等ございませんか。
 志度玉浦園についてですが、さぬき市の指導と対策等について伺いたい。

 （志度玉浦園の一連の経緯を説明） 
 これをもって、さぬき市としては一件落着ですか。 
 そうではない。これから県と協議をしていきたい。ただ、今は生命の安

全は保たれていることと新たな事案は出てきてはいない。 
 福祉については、ここに来る度に事案が増加しているので、今後も福祉

について考えていかなければならない。また、事例を省くのは残念なこと

なので、今後は記載してほしい。また、認知症サポーターについては家族・

地域も含めて頑張ってほしい。 
認知症が増加しているので、サポーターを 500 名とする目標に向けて頑

張って行きたい。 
他に質問等ございませんか。 
（質問等なし） 
 【原案承認】 
つぎに、協議事項の 20頁から 21頁の中で質問等ございませんか。 
（質問等なし） 
【原案承認】 
それから、協議事項の 22頁から 24頁の中では質問等ございませんか。
（質問等なし） 



 
 
 
 
 
（委 員） 
 
 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 
（議 長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
 
（委 員） 
（事務局） 
 
（議 長） 
（委 員） 
（事務局） 
（議 長） 
 
 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 

【原案承認】 
それでは、平成２３年度地域包括支援センターの運営計画（案）につい

て 25頁から 31頁まで事務局より説明をお願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
基本チェックリスト表だけで決定する新年度からの二次予防事業の取り

組みについて、対象者が増加することで、予測ではあるが今より忙しくな

ると思うが、職員体制においてはどうか。 
23年度からは、22年度までに候補者であった方が二次予防事業対象者と
なります。実績として、2,500から 2,600人が対象となります。実際にどれ
だけの人が参加されるかが予測できない面がありますが、対象が増加する

ことで参加者数も増加すると考えています。参加申込者には訪問等で面接

しケアプランを作成しており、様式等を簡素化しても、十分に対応できる

かは 23年度で実際に取り組む中で職員体制について協議していきたいと考
えます。なお、23 年度の対象者数については、基本チェックリスト実施後
の次回運営協議会で報告させていただく。 
職員のキャパの見通しもあるので、部長によろしくお願いします。 
認知症サポーターは素晴らしいことである。また、ボランティア・リー

ダー等の今後の計画を伺いたい。 
認知症サポーターとボランティア・リーダーとの兼務は 80名おり、認知

症サポーターは広く知っていただくことが目的で、今後は広くＰＲをして

いきたい。 
高齢者虐待防止マニュアルがほしいのですが。 
 以前に（案）のマニュアルを送付しており、内容は原本と同じである。

ただし、新しい委員への送付はまだである。 
次回に原本の配布をお願いしたい。 
事業所の職員がキャラバン･メイトへ参加することができるか。 
 できます。 
 他に質問等ございませんか。 
 質問等なし。 
 【原案承認】 
 続きまして、その他について事務局より説明をお願いします。 
 特にありませんが、次回の会議は、平成２３年８月頃に行いますのでよ

ろしくお願いします。 
 他に何かございませんか。ないようでしたら事務局に司会進行をお願い

します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

（事務局） 
 

（課長による閉会の挨拶） 
以上をもちまして、平成年２２度第２回さぬき市地域包括支援センター

運営協議会を閉会させていただきます。本日はどうも有難うございました。


